



令和7年度 新任式・前期始業式 南小学校 10年目の春を迎えました



ひと雨ごとに春の陽気が深まる頃となりました。
 本校では、4月8日(火)、令和7年度の前期が始まりました。
 保護者の皆様、お子様の進級おめでとうございます。
 今年度も、多目的室で新任式・始業式を行いました。新しい先生方を迎え、子供たちの明るい笑顔、元
 気な歌声と共にスタートすることができました。その式の中では、4年生 ○○○○さん、6年生 ○○○○
 さんの2人が、児童を代表して今年度の抱負を堂々とした態度で発表しました。新しい学年に進級し、目標
 をもって前向きに取り組んでいこうとする気持ちがその様子から伝わってきました。
 また、式辞の中では、5つの「あ」～「あいさつ・あんぜん・あいての気持ち・あきらめない・ありがとう」を今
 年度も大切に学校生活を送りましょうと子供たちに話しました。そして、南小学校創立10年目にあたり、
 保護者や地域の方を招いて一緒にお祝いをする会を考えていきたいと思います。節目の年を迎
 え、さらに子供たちの健やかな成長のために、学校とご家庭とが同じ思いで支えていければと思います。教
 職員一同、精一杯、教育にあたって参りますので、今年度も、保護者の皆様のご支援・ご協力のほど、どうぞ
 よろしく願いたします。
 学校長 福田 雅美

四年生でがんばりたいこと
四年 ○○○○

わたしは、四年生に
なつてがんばりたい
ことが二つあります。
一つ目は、下級生に
やさしくすることです。そつ業したお
兄さんお姉さんが今までとてもやさし
くしてくれました。そうじの時に、用
具入れの場所を教えてください、休み
時間いっしょに遊んでくれたりしまし
た。親切にしてくれて、わたしも「こ
ういう風になりたいなあ。」と思つてあ
こがれていました。だから、四年生に
なつて、下級生にやさしくしたいです。
二つ目は、体力をつけることです。
とくに走ることをがんばりたいです。
今まで、走るとすぐつかれてしまふこ
とが多かつたので、四年生では、休み
時間も元気に遊んで体力をつけたいで
す。そして、マラソン大会では、三年
生の時よりもタイムを速くできるよう
にがんばりたいです。
四年生で二つの
目ひょうをたっせ
いでできるように、
がんばりたいと思
います。





六年生になつて
六年 ○○○○

今日から、六年生として
の新しい生活が始まりま
した。そこで、私がこの一年
間で、がんばりたいことを
三つ発表します。
一つ目は、勉強です。六
年生から、勉強がむずかしくなります。さら
に社会では、歴史の勉強があります。なので、
授業内容をしっかり覚えたり、じゅくで予習、
復習をしたりして、むずかしい問題にも頑張
つてチャレンジしたいと思つています。
二つ目は、下級生にもやさしくすること
です。六年生になると、たて割り班のリーダー
になつてみんなをまとめることがあります。
その時に、下級生は分からないこともあるの
で優しく教えてあげたいです。リーダーとし
てがんばりたいと思つています。
三つ目は、進んであいさつをすることです。
今までは、自分からあいさつをすることがな
かなかできなくて、計画委員会が行つてい
る朝のあいさつ運動にもこたえることができま
せんでした。なので今日からは、自分からあ
いさつができるといいなと思つています。あいさ
つをすると、相手も自分も良い気持ちになり
元気になるので、地域の人
にも進んであいさつをして
元気な南小学校と知つても
らえるように、みなさんも
がんばりましょう。
私は、これらの目標を達
成し、そして下級生のお手
本になれる六年生になり
たいです。





